

CSDの応援ありがとうございました！

開催日まで天候が心配されましたが、6月8日（日）には無事にCSDを行うことができました。競技中に突然の雨が降るハプニングもありましたが、子どもたちはどんな天候にも関わらず競技に集中し、自分の力を最大限に発揮しました。「おうちの方が頑張りを見守ってくれていること」が、子どもたちの力をさらに引き出していたと思います。

保護者の皆様からのご意見を反映し、今年は全学年一斉に開催しました。また、優先席の試みは、「子どもの頑張りを間近で見ることができた」と多くの皆様からご好評をいただきました。皆様からの温かい応援に、心より感謝申し上げます。

会場の片付けにおいては保護者の皆様のご協力のおかげで、スムーズに作業を終えることができました。

PTAの活動が縮小する中、グラウンドの石拾いやテント撤去作業を通じて、皆様の支えの大切さを改めて感じました。また、多くの激励メッセージをいただき、心より感謝申し上げます。教職員一同にとって、大変励みになります。いただいたご意見は来年度の活動に活かしていきます。

1・2年生



団体競技「チューバーライツ」

息を合わせて、落とさないように運びました！

リレー

100mの長い距離を、一生懸命走り抜くことができました！

3・4年生



「リレー」

見事なバトンパスで、みんなの思いをつなぎました！

綱引き

心を1つに全開パワーで頑張りました！

5・6年生



団体競技「ハリケーン」

華麗なチームワークで、好タイムを連発しました！

南中ソーラン

練習の成果を発揮し、迫力のある演舞を披露しました！

中央小だより

QRコード



学校HP

中央小は3あ運動
あいさつ・あんせん・ありがとう



グラウンドの石拾いを行いました！

五月二十四日（日）に、PTAの活動として、CSDで使用するグラウンドの石拾いを行いました。昨年度以上に多くの皆様にご参加いただき、コンディションが悪かったグラウンドも、みると綺麗になりました。ご協力のおかげで、練習もCSD当日も、大きな怪我もなく安全に競技を行ふことができました。ありがとうございました！



「思いやりの心を育てる」

人権の花を植えました！

六月十二日、六年生が稚内市と人権擁護委員協議会から寄贈された花を植えました。重たい土やプランターなどを協力して運んだり、花壇のレイアウトも六年生が考えたりと在校生のために心を込めて一生懸命取り組んでいました。人権の花を通して、生命の尊さを学び、思いやりの心がさらに育つてほしいです。



※予定が急に変更になることがあります。

二十六日（土）	南中ソーラン壮行会	夏期休業（八月二十四日まで）
二十五日（金）	一学期終業式	
二十四日（木）	水泳授業（三年・四年）	ブックフェスティバル
二十三日（水）	クラブ活動⑤	
二十二日（火）	水泳授業（二年）	
二十一日（火）	六年生振替休業日	
十八日（金）	六年生振替休業日	性教育（六年）
十七日（木）	修学旅行一日目	一日（火）水泳学習（三年・四年）
十六日（水）	修学旅行一日目	二日（水）水泳学習（五年・六年）
十日（金）	花丸教室⑤	三日（木）水泳学習（三年）
九日（水）	水泳学習（一年・四年）	四日（金）手をつなぐ子の交流会②
八日（火）	登校日・北門神社祭（地区活動）	五日（土）前期活動委員会⑥
七日（木）	修学旅行二日目	六日（火）A-L-T授業



七月行事予定

